

Denkmaltag am 10.09.2017 mit St. Petri-Kirche und Stertzing-Orgel Büßleben



Der Orgelverein lud ein, unter dem Motto „Macht und Pracht“ neue Blickwinkel zu erfahren.
Kirche, Glockenturm und Orgelmuseum waren geöffnet.





Der Orgelverein hatte Geschichte und Geschichten aus 20 Jahren Orgelverein, 315 Jahren Sertzing-Orgel und 500 Jahren Reformation in Büßleben zusammengetragen und aufbereitet.



Bei Kaffee und leckerem Kuchen
bzw. Saft und Gummibärchen für die kleineren
Naschkatzen ...



... wurde unserer Orgel gelauscht,
nett geschwätzt und ...





... Ideen für die nächsten Konzerte und Denkmaltage
gesponnen und gesammelt.





Wir ❤️
Stertzing-Orgel
Büßleben
(1702)

Mächtige, prächtige Buttons zum Anstecken wurden selbst gemacht – mit viel Kreativität.





An der Orgel stand Organist Andreas Rockstroh aus Jöhstadt auch für Fragen zur Verfügung oder begleitete eigene Versuche der Besucher an der Orgel.





Wissen Sie eigentlich, wo in unserer Kirche der Michael zu finden ist?

